

25.08.2020

Schnupperstunden an der Städtischen Musikschule

Da der "Tag der offenen Tür" der Städtischen Musikschule, der für September geplant war, aufgrund der Corona-Regelungen nicht stattfinden kann, möchten die Leitung der Musikschule und die Musiklehrer*innen auf andere Weise bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen das Interesse fürs Musizieren wecken. Die Musikschule bietet daher ab sofort interessierten Menschen egal welchen Alters jeweils eine Schnupperstunde an einem Instrument nach Wahl an.

Eine Schnupperstunde dauert etwa 20 Minuten und ist kostenlos.

Eine vorherige telefonische Anmeldung ist zwingend erforderlich unter der Nummer 0621 504-2568.